



おあいなんしょ



▽ バレーボール大開催します！！

11月20日（日）に開催予定でした『坂下地区 健康づくり男女混合バレーボール大会』は参加チームが15町内の半数以下のため、中止が決定しました。コロナ禍でなかなか活動できない状況ですが、開催予定でしたバレーボール大会は5町内の参加表明をしてくれた事、またバレーボールを楽しみたい、友人とチームを組んで楽しくバレーボールを行いたいとの事で今年度は「坂下地区 バレーボール親睦大会」を開催する事になりました。

日時は予定通り11月20日に開催します。バレーに参加したい…町内では参加したいけど、バレーボールを楽しみたい…と思っている方がいましたら、坂下コミセンにご連絡下さい。入れるチームに声掛けを行います！皆さんで楽しくバレーボールをしましょう♪



▽ 今年も坂下を彩ります♪

皆さんあったかくして見に来てください♪

イルミネーションストーリーinばんげ2022

今年も地域づくり協議会恒例になっております『イルミネーションストーリーinばんげ2022』を開催します！この事業は町商工会の共同事業になります。

坂下地区地域づくり協議会では、町役場前の広場を会場とし、冬の夜空にキラキラと温かい光の空間を演出します。

今年度からは『竹あかり』を使ったイルミネーションを行います。また、南幼稚園年長さんが作った『竹あかり』も一緒に展示します。点灯は11月19日（土）午後5時～1月9日までとなります。

商工会で行うイルミネーションは11月19日（土）～1月14日（土）までになります。展示会場は「ステーション坂下南公園」「商工会館」「ポケットパーク」に行っています。

なお、詳しい案内は別紙チラシをご覧ください。



▽ みんなの茶の間で

「レク式体験&説法」を行いました。

10月18日（火）に会津坂下町健康管理センターにて「みんなの茶の間」を開催しました。今月は前半に今年度2回目のレク式体力チェックを行い、元気に体を動かしました。

後半は定林寺住職 高森正純さんの説法を聞いて、写仏を行いました。参加された皆様はとても真剣にお釈迦様を思い思いの色に染めていました。

▽ 会津坂下町国際交流協会からのお知らせ

会津坂下町国際交流協会では11月19日（土）に【地球体験キャラバン】を行います。子ども達が外国の方と触れ合ったり、青年海外協力隊と一緒に、ゲームやクイズを行ったり楽しいこと沢山！世界の言語、文化、風習の違いなどをこの機会に体験してみませんか？？

日時：11月19日（土）
10時～11時30分
（9時30分受付開始）

場所：坂下南小学校体育館
対象：小学校4・5・6年生
参加費：無料
持ち物：上履き



アラジン坂下店様より お菓子をご寄付いただきました！

先日、アラジン坂下店様より数多くのお菓子をいただきました。このお菓子はコミセン事業に活用させていただき、子どもたちを初め、地域の方々からも大変喜ばれています。ありがとうございました！

坂下コミセンでは、南っ子クラブのハロウィンイベントで活用させていただきました。



▽ バンビィハウスもハロウィン訪問！！

小さいお友達がハロウィンに遊びに来てくれました。みんなで歌を歌ってくれて、とてもかわいかったです。



～ 発行・編集 坂下コミュニティセンター ～

(坂コミ) ☎ 0242-83-0522 📠 0242-84-2135
(町セン) ☎ 0242-84-2135 📠 0242-84-2135
✉ bange-cc@town.aizubange.fukushima.jp